
Для чего мы приходим в этот мир?  

Сложный вопрос. 

Как найти  своё, то единственное место в жизни и понять, а правильный ли выбор ты 

сделал? Что повлияло на этот выбор? А может это судьба? Ответы на такие вопросы 

всегда остаются загадкой. У каждого из нас все в жизни происходить по-разному… 

Мой путь к профессии воспитателя оказался очень долгим. Возможно, я просто не 

осознавала, что она – это именно то, что мне необходимо… 

Ещё, будучи  школьницей, мне нравилось приходить в детский сад к детям, прово-

дить разные конкурсы, читать, рисовать и просто играть с ними. Чем старше я станови-

лась, тем  больше меня тянуло к педагогике. После детского сада я посещала учеников 

начальной школы, стараясь найти общий язык с ними. Так я стала вожатой.    Проводя с 

детьми много времени (мы вместе занимались, готовили разные праздники, ходили в 

походы), я даже  не подозревала тогда, что профессия воспитателя станет для меня 

единственной. 

Волею обстоятельств, оказавшись в детском саду, я полюбила своих воспитанников 

всей душой. Они все такие разные: крикуны, шалуны, забияки, молчуны, говоруны, 

скромники. К каждому надо найти свой подход, понять, посоветовать, выслушать, уте-

шить, помочь раскрыть себя со всех сторон. Я стараюсь прочитать в их глазах мысли и 

чувства, уловить их настроение, пытаюсь заглянуть к ним в душу. Это не просто. Знаю 

одно - это мои дети и я люблю их! Люблю видеть, как они меняются: приходят  малы-

шами-карапузами, порой не умеющими говорить, а уже через несколько лет становятся 

рассудительными, любознательными, имеющими свое мнение, словом, совсем «взрос-

лыми». 

В своей работе руководствуюсь словами великого писателя Л.Н. Толстого: «Чтобы 

поверить в добро, нужно начать делать его». Я учу детей любить людей, делать добро. 

Конечно, наивно полагать, что все эти  истины войдут в сердце каждого ребёнка, и уже 

завтра он будет везде и всегда поступать правильно. И все- таки хочется надеяться, что в 

сердцах моих воспитанников будет достаточно доброты, любви, сопереживания для тех, 

кто в этом будет нуждаться. 

Каждый день, проведенный с моими  детьми, приносит не просто удовлетворение, а 

нечто большее. Я не только учу детей «мудростям жизни», даю определенные знания,  

умения и навыки, но и сама с каждым днем, с каждой минутой многому учусь у своих 

малышей, проживая с ними их сложную детскую жизнь. 

Мир вокруг нас изменяется каждый день, меняются и дети, но я считаю неизменным 

самое золотое правило в воспитании детей – уважение к личности ребёнка, его право 

быть самим собой. 

Всегда помню, что невозможно ничему научить ребёнка, если он сам этого не захо-

чет, если ему это не интересно. Поэтому стараюсь быть для своих воспитанников разно-

образной, нескучной, необычной, интересной. Изучаю и внедряю современные техноло-

гии, различные методы и приемы активизации познавательной деятельности. 

Вот уже 9 лет я работаю воспитателем, много разных событий произошло за эти го-

ды, случались и ошибки, и моменты, которыми можно гордиться. Главное  предназна-

чение педагога – быть любимым и незабытым детьми.  На душе становится очень-очень 

тепло, и хочется как можно больше таких побед, а значит, останавливаться на достигну-

том нельзя. Только вперед! 

Каждый раз, заглядывая в глаза детей, понимаю: 

« Не зря выбрала профессию педагога». 

 


